

Asociación francesa repudia campaña subversiva lanzada por EEUU contra Cuba

Image not found or type unknown

París, 25 oct (RHC) La asociación Cuba Si France repudió la campaña promovida y financiada por Estados Unidos para subvertir el orden constitucional en la isla y destruir su Revolución, cruzada frente a la cual ratificó su solidaridad.

En una declaración publicada en las redes sociales, la organización con más de 30 años de acompañamiento al país caribeño reiteró su condena al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington desde hace seis décadas, una política guiada por el interés en el cambio de régimen.

Denunciamos y condenamos con fuerza el bloqueo genocida sexagenario del gobierno terrorista estadounidense y toda tentativa de destruir la obra profundamente humanista de un pueblo soberano e independiente, subrayó.

La asociación expresó rechazo por las protestas convocadas en Cuba para noviembre por contrarrevolucionarios asalariados, las que calificó de 'maniobras y provocaciones violentas organizadas desde el exterior, con la intención de preparar una intervención humanitaria del ejército de Estados Unidos'.

De acuerdo con Cuba Si France, se trata de una seria amenaza, si se tienen en cuenta los antecedentes de acciones desestabilizadoras y de cambio de régimen orquestadas por Washington contra Venezuela, Bolivia y otros países.

Respaldó el derecho del gobierno y del pueblo de la isla a la defensa, y en particular la 'justa prohibición de las manifestaciones contrarrevolucionarias' ante la 'pretensión de liquidar a la Revolución Cubana y reemplazarla por un régimen mafioso con la bota de Estados Unidos'.

Ratificamos que estamos decididamente al lado del pueblo cubano y de su gobierno socialista en el enfrentamiento a las pretensiones guerreristas de Washington, afirmó la asociación creada en 1991 y con un amplio historial de actividades en suelo galo de apoyo a la mayor de las Antillas.

Anunció que realizará nuevas iniciativas para acompañar a Cuba frente a las peligrosas agresiones exteriores y reiteró que defenderá las medidas que la nación caribeña considere oportunas para contrarrestarlas.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/274903-asociacion-francesa-repudia-campana-subversiva-lanzada-por-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba